

Der Esel



<https://pixabay.com/de/photos/esel-sahara-w%C3%BCste-tunesien-hirten-534906/>

Gerne denke ich an Professor Gerald Hüther, Neurobiologe,
der den gravierenden Unterschied in der Entwicklung von Hirnstrukturen
zwischen eingesperrten und in der Wildnis, in Freiheit, lebenden
Eseln
unterstrich und hervorhob ...

Jene, die für ihre Bedürfnisse selbst einstehen und
ihre eigene Versorgung selbst erfüllen müssen,
haben klar einen Vorteil (erkennbar)
gegenüber denen,
die eingesperrt leben und dienen müssen,
jedoch mit Nahrung und Unterkunft vom Menschen versorgt werden.

Für mich besteht der Unterschied in der Motivation, die das Esel-Sein bestimmt ... ☺.



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonderer Salzlösung:
30.12.2020

Mut zur Freiheit – Ja zur eigenständigen Struktur

25.02.2014 monoatomisches Gold C 1300 (8) C4 mit Secale cornutum C40 (4) vom C4 Institut
Freiburg mit Informationen von Kornblume, Rubin, Diamant, Amethyst
sowie Mohnblume Noemi Zwettler, Österreich, aus 2013;
27.12.2020 meine Runenbotschaft Fehu vom 28.03.2018,
28.12.2020 zehn Tropfen Rhabarberblüte vom 08.05.2013
sowie am 30.12.2020 Ceres-Trinktur Equisetum arvense, Schloss Türnich, Kerpen.